

# KABAR TERBARU

## Polsek Kawasan Mandalika Polres Loteng Wakili Polda NTB Dalam Ajang Kompolnas Awards.

Syafruddin Adi - [NTB.KABARTERBARU.CO.ID](http://NTB.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 15, 2024 - 19:55



Lombok Tengah NTB – Tim Komisi Kepolisian Nasional (Kompolnas) Republik Indonesia melakukan kunjungan kerja (kunker) ke Polsek Kawasan Mandalika dalam rangka Kompolnas Awards 2024, Sabtu (15/6/2024).

“Tim Kompolnas yang diketuai Prof. Dr. Wahyurudhanto, M. Si melaksanakan kegiatan visitasi di Polsek Kawasan mandalika Polres Lombok Tengah dalam rangka penilaian Kompolnas Awards tahun anggaran 2024,” ujar Kapolres Loteng

AKBP Iwan Hidayat, SIK melalui Kasi Humas IPTU L. Brata Kusnadi.

Menurutnya, Kompolnas Awards diselenggarakan sebagai wujud untuk memberikan reward kepada satuan wilayah yang bekerja dengan maksimal dalam melindungi, melayani dan mengayomi masyarakat. Selain itu ini juga bentuk pengawasan dari Kompolnas yang merupakan bagian dari pengawasan kinerja Polri.

"Ini merupakan bentuk penghargaan dari Kompolnas kepada satker dan satwil yang mempunyai inovasi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ucap Kasi Humas.

Untuk indikator penilaian dari Kompolnas, kata Brata ditekankan kepada inovasi pelayanan terhadap masyarakat, dikarenakan Kepolisian bersentuhan dan berurusan langsung dengan masyarakat setiap hari.

"Tentunya kami sudah melakukan berbagai inovasi dilapangan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan itu yang menjadi salah satu penilai dari tim Kompolnas," jelasnya.

Untuk diketahui terpilihnya Polsek Kawasan Mandalika menjadi salah satu perwakilan Polres Lombok Tengah Polda NTB dalam ajang Kompolnas Awards 2024 karena adanya Sirkuit Mandalika yang merupakan Kawasan Ekonomi Khusus super prioritas yang berada di Kawasan Kuta Mandalika.

"Tentunya dengan adanya obyek vital nasional Sirkuit Mandalika kami akan terus berinovasi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, wisatawan domestik maupun wisatawan mancanegara," ungkap.

Dengan terpilihnya Polsek Kawasan Mandalika menjadi salah satu perwakilan dalam ajang Kompolnas Awards 2024 dapat memacu para anggota dalam meningkatkan pelayanan terbaik kepada masyarakat. (Adb)